



Verein Dunant Museum Heiden

Dunant-Haus
Asylstrasse 2
Postfach 120
9410 Heiden
Ihre Kontaktperson:
Norbert Näf
Tel. 078 850 27 27
Fax 071 898 89 87
norbert.naef@gmx.ch

Heiden, Ende Juni 2015

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Freunde des Friedens

Wir laden Sie herzlich ein zum traditionellen Erklingen der Nagasaki Friedensglocke

**am Sonntag, 9. August 2015, um 11.00 Uhr
bei der Friedensglocke hinter dem Dunant-Haus in Heiden**

Am 9. August 2015 jährt sich der atomare Angriff auf Nagasaki, drei Tage nach jenem auf Hiroshima, zum 70. Mal. An diesem Tag gedenken der Verein Henry- Dunant- Museum, die Schweizerisch- Japannische- Gesellschaft und alle Versammelten gemeinsam mit einer Feierstunde und mit dem Läuten der Peace Bell der Opfer des Atombombenabwurfs über Nagasaki.

Programm

Begrüssung und Eröffnung der Veranstaltung durch den Präsidenten des Vereins HDM, Norbert Näf, mit einer Schweigeminute zum Gedenken der Opfer (um 11.02 Uhr europäischer Zeit)

Gedenkrede von Hitoshi Nogawa- Staehelin, Schweizerisch- Japanische Gesellschaft „ Die Opfer von Nagasaki und die Bedeutung der Glocken von Nagasaki“

Läuten der Friedensglocke

Jede Person kann am Strang ziehen, um die Glocke erklingen zu lassen, den Wunsch nach Frieden zu bekunden oder einfach ein Zeichen zu setzen, damit die Erinnerung für nachfolgende Generationen aufrecht erhalten bleibt.

Musikalische Umrahmung: Reina Abe, japanische Flötistin und mehrfache Preisträgerin diverser Wettbewerbe

Nach dem feierlichen Läuten der Friedensglocke lädt der Verein Henry- Dunant- Museum Heiden zu einem Apéro ein.

Die Veranstaltung ist öffentlich.
Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Herzliche Grüsse

Verein Henry-Dunant-Museum Heiden

Für den Vorstand:
Norbert Näf, Präsident